PREMIOS COEC EXCELENCIA EMPRESARIAL. XIII DIA DE LA EMPRESA

Experiencia sanitaria

Practiser recibió el premio Servicios por su gran trayectoria profesional

S. TRIGUERO • CARTAGENA

Practiser recibió el premio Servicios que se encargó de recoger su director técnico, Murcia Legaz, que agradeció el galardón en nombre de todos y cada uno de los empleados que forman parte de esta empresa sanitaria.

Practiser nace en Cartagena en el año 1976 como respuesta a la inquietud de dos profesionales sanitarios, que vieron la necesidad imperiosa de la asistencia de medicina y enfermería garantizada las 24 horas del día en la ciudad portuaria.

En 1997 Practiser inaugura su centro actual, anexo al anterior situado en la calle Juan Fernández, 63, pasando en nuestros días a tener más de 700 metros cuadrados de instalaciones.

Practiser es a los ojos del empresariado un ejemplo claro de empresa de capital cartagenero asentada en la propia ciudad, que cuenta a su vez con el respeto de los ciudadanos merced a sus más de 25 años de experiencia y constante superación.

Practiser cuenta actualmente con un total de 120 profesionales trabajando y cuidando la



Murcia Legaz recogió el premio Servicios de manos de Fernando de la Cierva.

salud de las más de 15.000 familias que han depositado en esta empresa sanitaria su confianza.

Por otro lado, Practiser tiene como virtud especial su organización interna, con cuatro centros en Cartagena y servicios generales de Análisis Clínicos, Anatomía Patológica, Gabiente Radiológico, Fisioterapia y Rehabilitación, entre otros.

«Lo que hacemos, lo hacemos por todos y para todos», resumió Murcia Legaz instantes después de recibir el premio en nombre de Practiser.

Menciones especiales a La Manga Club y al Proyecto Geriátrico de La Guía



Hernández Mondéjar recibió la mención en nombre del proyecto de La Gúla



La Manga Club fue la otra gran empresa que recibió una mención especial

Acuario, una empresa familiar



PABLO SÁNCHEZ/ AGN Los hermanos Mariano y José Sanmartín recogieron el premio Turismo-Hostelería.

S. TRIGUERO • CARTAGENA

El Salón de Celebraciones Acuario de Torre Pacheco recogió el premio Turismo-Hostelería ante el aplauso generalizado de los presentes en la gala ceremonia, entre los que se encontraba el equipo profesional que trabaja como empleado en el citado salón.

Acuario es una empresa familiar formada por los hermanos Mariano y José Sanmartín, que se constituyó en el año 1972.

Mucho han andado desde entonces estos dos empresarios que ya en 1980 decidían apostar fuerte inaugurando la discoteca Acuario, en la que se comenzaron a servir además los primeros banquetes.

En 1990 Mariano y José Sanmartín deciden pasar página, dando por finalizada la actividad de discoteca y vuelcan todos sus esfuerzos en hacer de Acuario un lugar dedicado exclusivamente a acoger celebraciones y eventos, disponiendo actualmente de unas modernas y confortables instalaciones con capacidad para 1.700 comensales.



Un Congreso, una celebración, una reunión, un banquete...
En La Manga Club, uno de los grandes complejos de Europa,
aseguramos el éxito de su evento. Las mejores instalaciones y los más expertos
profesionales al servicio de cada detalle.
Todo ello dentro de tu misma región y con el encanto de un lugar incomparable.
Usted y sus invitados tendrán siempre algo que recordar.





Tu punto de encuentro